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1)Mot de l’Animateur Principal : 
Chère tous                                                                                                                                                                                                              

L’Année 2021 s’échappe lentement avec ses souvenirs qu’ils soient bons ou mauvais. Cette année aura été en partie placée sous la 

menace liée au Virus de la COVID 19, comme l’avait été celle de 2020. L’année 2022 nous tend les bras, mais les préoccupations 

restent les mêmes. Nous devons donc être prudents et prendre soin de nous. Si notre amicale a su traverser avec stabilité ces périodes 

de restriction de nos activités, c’est grâce à votre volonté de rester au contact des uns et des autres. Notre journal Le Petit Quinquin 

étant l’agent majeur de liaison entre nous, sa parution trimestrielle a permis de resserrer nos liens autour de notre association. 

Malgré les circonstances, le bilan des activités réalisées durant cette année écoulée est le suivant : 10 rendez-vous pétanque et 

scrabble, 8 rendez-vous pour la pèche, un déplacement de 3 jours en visite à Etretat chez nos amis normands, et notre rendez-vous 

traditionnel de la St Eloi le 27 novembre, précédé le même jour de notre assemblée générale.                                                                                                                                                            

L’organisation de notre comité de gestion de l’amicale a également fait l’objet de quelques modifications à la suite du désistement 

excusé de quelques membres fidèles que je tiens à remercier pour tous les services rendus. Vous trouvez cette nouvelle organisation 

dans ce journal.                                                                                                                                                               

 Si notre amicale s’est restructurée, il en va de même pour l’organisation des régions. Comme je vous l’avais annoncé dans nos petits 

journaux précédents, la direction de notre amicale à Paris a décidé d’effectuer des modifications dans l’organisation géographique 

des régions en France pour les raisons suivantes : La disparition de multiples usines Alstom sur le territoire et particulièrement dans 

certaines régions a abouti à la désertification des adhérents dans les départements concernés. Cet état de fait nous a contraint à 

remodeler le découpage de certaines régions, ainsi que leur organisation. Comme pour la région Sud-Est qui est maintenant répartie 

entre les régions Rhône-Alpes et Sud -Ouest, la région Normandie est maintenant rattachée à la région des Haut-De-France (CR du 

conseil d’administration du 4 octobre 2020.) En tant qu’animateur principal, j’ai donc de ce fait la mission de gérer ces 2 régions et 

les équipes en place, avec pour objectif que chaque région possède un comité de gestion et des membres élus pour le bon 

fonctionnement des 2 amicales. L’équipe des HDF s’emploie à m’épauler ainsi que l’équipe de Normandie pour la réussite de ce 

projet. Notre petit journal comportera désormais des informations, messages et autres articles concernant les 2 amicales. Le but de 

cette restructuration n’est pas de tout transformer, mais de redonner l’envie à nos amis adhérents normands et futurs adhérents de se 

retrouver régulièrement dans la bonne humeur. Nos 2 amicales ont toujours été depuis de nombreuses années liées par le respect, 

l’amitié et les rencontres, il faut continuer à maintenir cet état d’esprit.                                                                                                                                                                   

Je terminerai ce petit mot de fin d’année, en vous remerciant une nouvelle fois pour votre implication et je vous invite à participer à 

nos prochaines activités, et à envoyer à Paris avant le 31 décembre votre bulletin de renouvellement de cotisation qui reste fixé à 27 

euros.                                                                                                                                                                                                                                                                  

Je vous souhaite de bonnes fêtes de fin d’année, santé, prospérité et, au nom de nos 2 comités, mes meilleurs vœux pour cette nouvelle 

année 2022. 

                                                                                                                                                  J Marie BERNARD 

2) Programme des activités : 
RDV pétanque et scrabble :  1ier et 3 ieme jeudi du mois                                                                                

  - 6 et 20 janvier / 5 et 17 février / 3 et 17 mars /7 et 21 avril / 5 et 19 mai / 2 et 16 juin. 

RDV pêche : 2ieme mercredi de chaque mois à partir du mois de mars.   - 9 mars / 13 avril / 11 mai / 8 juin.                                                                                                                  

L'équipe de la section pêche regarde la possibilité d'organiser une journée supplémentaire chaque mois. Nous vous en informerons 

dès que la décision sera arrêtée. 

- La galette des rois prévue le 6 janvier                                                                                                    

 -  L'après-midi gourmand prévu le mercredi 9 février 

RDV printanier en avril, pétanque et scrabble resto Le Vignoble.                                        

 - Tournoi Michel Séralta / Maurice Hannecart en mai                                                               

  - Barbecue pêche en juin selon la météo. 

 A cet instant pas d'information sur le programme vacances Alstom. VPF.        

Nous vous informerons précisément sur les dates retenues. 

 J.M.B. 
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3) Nous sommes allés revoir la Normandie : 

 
 
 

 
 

 
 

 
Voir suite page 4 

 

 C’est à l’invitation de nos amis Normands que 

17 amicalistes du Nord ont répondus présents non pas 

pour un challenge pétanque, le boulodrome de la forêt 

de Montgeon étant occupé, mais pour découvrir le 
pays de Caux. Nous sommes donc arrivés le mercredi 

29/ 09 vers 12 heures sous une pluie battante face à la 

brasserie d’Yport, accueilli par Bernard BARTELEMY, 
qui nous a présenté le programme préparé pour le 

lendemain devant un apéro bienvenu. Après un bon 

repas, le temps s’étant remis au beau, sauf le vent, 

nous nous sommes rendus à Etretat pour une visite des 

environs. Certains courageux ont fait l’ascension des 

312 marches pour admirer les jardins sur la falaise. 

Et la vue vers le large sous un vent qui par chez nous 

se dit à « décorner les bœufs », d’autres sont restés en 

ville pour une balade sur la promenade du front de 

mer. En fin d’après-midi nous sommes remontés à l’hôtel ou 

nous avons pris possession de nos chambres avant le 

diner. Nous nous sommes retrouvés devant un repas très 

copieux. Le lendemain après une excellente nuit, 
rendez-vous à 8 h30 pour le petit déjeuner afin de 

respecter l’horaire fixé pour le départ de 9h30 aux 
Loges. Ce fût un grand plaisir de retrouver nos amis 

Normands après 2 ans d’interruption pour raison de 

COVID. C’est un groupe enchanté par le 

rapprochement des deux amicales que nous avons 

trouvé à la gare des Loges pour une balade en vélorail 

sur la ligne des bains de mer (Paris Etretat). Voie ferrée 

centenaire de 1,435 m, dans une valleuse verdoyante au 

cœur du Pays de Caux. 

 
 

C’est à bord de 5 vélorails que nous prenons place 

pour un parcours de 5,2 Km de descente vers 

Etretat. Après les consignes de sécurité, nous 

prenons place à 5 dont 2 avec les pédales et le 

frein. Un par un séparé d’environ 100 mètres nous 

nous lançons dans la pente. Il fait soleil avec le 

petit vent frais du matin. Pour cette descente, 

oublier de pédaler, la vitesse augmente, 

heureusement régulée par un système de frein à 
sabot sur chaque roue avant. Nous avons été obligés 

de faire un arrêt en gare de « BORDEAUX » 

(Bénouville) pour un passage à niveau qui pour 

nous est un arrêt obligatoire (voir la photo ci-

dessous). 

Quand la voie fût libre engin par engin nous 

reprenons la descente qui nous amène à la gare 

d’Etretat Terminus de notre parcours pour un 

temps libre d’une heure et demi. Nous en 

profitons pour continuer à pied pour rejoindre le 

centre-ville ou les dames en ont profité pour faire 

un tour sur le marché. A 12h retour à la gare 

pour prendre le train touristique qui nous 

remontera ainsi que les 5 machines vers Les 

Loges pour rejoindre le restaurant « Tom JO », 

ou nous attendent Jean COLIN et son épouse 

pour prendre un excellent repas.    
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Suite de la page 2 :                 

 
 

Au restaurant chez « Tom JO » 

 

 

 
 

 Après cette matinée sportive et le déjeuner au 

Tom JO, l’après-midi fût consacré à la visite du musée de 

Fécamp « Les Pêcheries ». Nous sommes accueillis par 

les hôtesses de l’accueil et, après quelques consignes 

nous prenons un ascenseur pour le 6ème étage 

Panoramique. En effet, la visite débute tout en haut du 

musée par un belvédère espace complétement vitré. 

 
Suite page 4 
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Suite de la page 3 : 

 

 
 

 

 
 

J.V. /G.N. 

Le paysage se déploie à 360° sur la mer, les falaises et le 

port. Au centre, 3 maquettes donnent l’idée de la cité aux 

XIIè, XVIIIè et XIXè siècles. La visite se fait ensuite en 

descendant. Les collections sont réparties en cinq séquences : 

Galerie historique, Fécamp port de pêche, Beaux-arts, Vie 
cauchoise et Musée de l’enfance, auxquelles vient s’adjoindre 

un cabinet de curiosités réunissant des objets rares ou 

insolites tel que : des appareils pour apprendre les enfants à 
marcher. A la fin de la visite, nous n’avons pas dérogé à la 

photo de groupe sur le quai à la sortie du musée. 

 Nous avons regagné l’hôtel ou nos amis havrais nous 

ont offerts le pot de l’amitié pendant lequel notre animateur 

principal a eu un petit aparté avec les membres du bureau 

Havrais pour discuter organisation. Nous nous quittons à 

l’issue de cette agréable journée sans oublier de les inviter à 

notre repas de la fête de notre St patron ELOI. 

 Après une bonne nuit de sommeil et un petit déjeuner, 

copieux nous reprenons la route du retour vers 10 Heures 

heureux de nos retrouvailles après cette très longue période 

d’inactivité.  
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4) Une Reconnaissance bien tardive et un honneur bien mérité : 
 C’est par le décret du 21 mai 2021 signé par le Président de la République sur proposition du ministre 

des Armées que nous avons appris la nomination de Monsieur René LEVEQUE ancien membre de notre 

amicale au grade de Chevalier dans l’ordre National du Mérite. 

 
 

 

  
 

 

de Raismes bien connu pour avoir soigné beaucoup de résistants blessés. 

 Pour tous ces déplacements, Mr Raverdy lui avait  remis passes et sauf conduits pour se déplacer de 

jour comme de nuit dans toute l’usine puisqu’on y travaillait 24h sur 24. 

Voir suite page N° 6 

Ce samedi 16 octobre, Monsieur René LEVEQUE âgé de 95 ans, 

s’est vu remettre des mains de Monsieur Jean DEGROS la « Croix de 
chevalier dans l’Ordre National du Mérite ». C’est Mr Guy 

NIEUVIARTS membre du comité de défense du patrimoine Raismois 

spécialisé dans l’historique du second conflit mondial et membre de 

notre amicale qui s’est chargé de retracer son parcours dans la 

résistance. Il a été embauché comme coursier à la Franco-Belge.  

 Le 12 mars 1942, à cette époque il avait changé de service 

pour devenir aide pointeur, il est convoqué par Mr GANTIER qui lui 

dit Mr Gilbert BOSTSARON veux te voir dans son bureau. Avec lui il 

y avait 2 personnes André Raverdy chef d’atelier et Louis DICK 

dessinateur, il a compris par la suite qu’ils faisaient partie de la 

résistance.    
  Il lui dit, « avec tout ce que tu as fait pour nous sans 

le savoir on peut te faire confiance aujourdhui tu entre 

officiellement dans la résistance réseau FTPF 5ème 

compagnie du valenciennois groupe 421 NORMANDIE, 

comme agent de liaison. Les instructions te seront données 

par Mr RAVERDY, à défaut Mr DICK et rarement moi-

même. Un petit conseil, ne pas se servir du téléphone car le 

central est sur écoute, sauf pour les besoins usine.  

      A partir de ce jour, c’était des messages qu’il emportait 

caché dans son guidon de vélo dans tout l’arrondissement y 

compris Tournai en Belgique, de la dynamite provenant de 

la Ste BARBE de la mine de Vicoigne (magasin d’explosifs). 

Des tracts, des journaux, affiches et différents matériels 

qu’il prenait dans un endroit pas loin de chez lui pour les 

déposer dans la cache de la centrale ou le château d’eau de 

l’usine. 

 En allant chercher du lait le soir il portait armes 

et munitions dans son bidon qu’il déposait dans une 

planque de la grange de la ferme HOUBEN, les 

résistants allaient les chercher avant de partir en 

opération. 

 Présent il l’était également dans le couloir conduisant 

au bureau de monsieur BOSTSARON quand les séides 

de la SS de Valenciennes sont venus l’arrêter le 14 

décembre 1943. 

Il était encore présent la nuit des évènements du bois 

LECAT derrière l’usine au cours de l’embuscade qui a 

fait arrêter les maquisards de Raismes commandés par 

le capitaine Marcel DANNA qui conservant la dernière 

balle pour lui afin de ne pas tomber vivant aux mains 

des SS. Aux alentours étaient dissimulé un certain 

nombre de résistants d’on Mr Roger BOUTEAU chef de 

groupe de Wallers qui fût grièvement blessé par une 

balle perdue et soigné par le docteur PRUVOST 
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Suite et fin de la page N° 5 : 

 

 

 
 

G.N. 

 Ces différentes actions se sont déroulées jusque 

la libération. Mais toutes ces allées et venues ne sont 

pas passées inaperçues, à deux reprises il a été arrêté 

par les patrouilles de SS, une fois au passage à niveau 

de Raismes ou il a été fouillé entièrement et la doublure 

de son blouson fut entièrement arrachée. La seconde 

fois peu avant la libération. Il va chercher du lait à la 

ferme, en partant un révolver était caché dans le bidon 

pour le déposer dans la cache de la grange et au retour 

une voiture le suivait elle s’est arrêtée les SS sont 

descendus, « d’où vient tu » chercher du lait après une 

fouille approfondie ils l’ont laissé partir en lui disant : 

c’est la dernière fois. 

Quelques jours après, le 2 sept. 1944 Raismes fut libéré 

et du 7 sept. jusqu’au 23 il est incorporé aux FFI et 

chargé de surveiller les prisonniers Allemands dans 

l’école des filles rue Henri Durre avant d’être 

démobilisé ce 23 sept. Il a ensuite repris son emploi de 

pointeur à plein temps. 

Mais la résistance n’en avait pas fini avec lui car en 

1982 il fit partie des membres fondateurs des amis du 

Musée de la résistance en zone interdite à Denain où il 

est devenu le président au décès de madame Yvonne 

ABBAS. Charge qu’il occupe encore aujourdhui. 

Ce fût ensuite les colloques dans les écoles ou avec son 

épouse il allait informer les élèves sur la Résistance. 

 Il a également participé à un film tourné par 

France 3 ayant pour titre « Les Résistances ».   

   

 L’hymne de la résistance (le chant des 

Partisants) a clôturé cette émouvante cérémonie, 

avant que ne soit prononcé les remerciements du 

récipiendaire à toutes les personnalités présentes 

ainsi qu’à toutes celles et ceux qui ont donnés de leur 

temps pour l’organisation de cette manifestation. 

 

Distinctions déjà obtenues : 

Par le décret du secrétaire d’état aux anciens 

combattants Mr Jean-François BOCQUEL du 21/ 04/ 

2009, il a été reconnu pour Mr LEVEQUE la qualité 

de « Combattant volontaire de la résistance », 

« Ancien combattant39-45 » et reçu « le diplôme de la 

reconnaissance Française ». 

 A ces titres les décorations correspondantes 

lui ont été remises le samedi 17 Octobre 2009 en cette 

ville de Denain. 
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5) Nous avons renoué avec la fête de notre St Patron ELOI malgré la Covid : 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 C’est avec un grand plaisir que nous nous 

sommes retrouvés après le contrôle des « Pass 

Sanitaires » dans notre salle LABEL RECEPTION 

le samedi 27 /11 pour participer à notre traditionnel 

repas de Saint ELOI. Dès 11 h, avec une certaine 

émotion Jean-Marie, animateur principal, a ouvert 

notre assemblée générale souhaitant la bienvenue à 

une soixantaine de membres de l’Amicale des 

anciens d’Alstom des Hauts de France et un couple 

d’amis Normands. Nous aurons dû patienter deux 

ans par la faute du « Covid 19 » . 

. Deux événements sont à signaler, l’achat par Alstom de 

Bombardier transport et l’intégration de l’Amicale des 

Anciens de Normandie dans notre Amicale des Hauts de 

France. Nos peines avec le décès de Jean Edouard 

JETTE qui a été pendant de longues années un pilier de 

notre Amicale. Les finances sont bonnes comme l’a 

annoncé Jean-Philippe F. trésorier adjoint en l’absence 

de Jean-Luc G. Notre Amicale a recruté quelques 

membres. Nous avons pu faire notre activité barbecue-

pêche ainsi que la reprise de nos sport favori la pêche en 

mars, la pétanque en Juin. 

 
 Des contacts seront pris pour conjuguer nos 

activités avec celles de Bombardier. 

 Enfin, Jean-Marie annonce la sortie de la 

vie de l’Amicale en photos de 2014 à 2017 et l’appel 

de cotisation en décembre pour l’année 2022.  
Après de tels propos, il est temps de donner 

le top pour se rincer la glotte par un apéritif plus un 
double bis. Une feuille par table permet à chacun de 

retrouver ses choix de menu ainsi que les serveurs. 

 

 

L’ambiance est excellente, Gianni Moretti assure 

l’animation musicale balayant toutes les époques. Le 

service a pris son allure de travail aux tables par 

entrée, plat principal arrosé comme il se doit de vins 

blanc fruité et rouge gouleyant, de l’eau aussi plate ou 

avec bulles. Ensuite l’assiette de fromages, le dessert, le 

café. Il faut imaginer que tous ces mets n’ont pas été 

avalés à la queue leu leu non ! La danse a aussi été de 

la partie 

  

Voir suite page 8 
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Suite de la page 7 : 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

Voir suite page 9 
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Suite et fin de la page 8 : 

 Entre chaque plat l’animateur musical 

mettait des chansons connues des époques sixties et 

seventies : chacun pouvait se déhancher et/ou faire 

valser sa cavalière. Enfin il y eu le FEU ! Jean-

Marie en Johnny ressuscité nous fit une 

démonstration de fan par un échantillonnage de 

chansons pour son yéyé favori.  

 Passons maintenant aux choses sérieuses ; 

nous allons travailler les chiffres : 
 

Jean-Philippe et Jacques présentent à chaque 

convive un seau à champagne permettant de retirer 

un billet numéroté qui correspond à un lot offert 

par les participants. Le chef de table nommé ira 

récupérer tous les lots ainsi tirés au sort. 

Puis vient la devinette qui aura aussi grand intérêt :  

deviner la longueur de la ficelle autour d’un beau 

jambon fumé placé sur son support.  

   

Chaque convive des 7 tables dispose de 3 minutes 

pour donner sa réponse. Une information est 

annoncée : longueur de la ficelle estimée entre 2 et 

8 mètres. Enfin le verdict : au plus près de la 

réponsee, la table de nos amis Belges 

accompagnant Gianni, 778 centimètres pour 777 

centimètres c’est incroyable d’être arrivé aussi 

prêt du résultat final. Félicitations à nos amis 

d’outre Quiévrain. 
 

Mais tout a une fin et c’est dans la joie et 

l’engagement de se retrouver l’an prochain que 

nous nous quittons sans oublier la traditionnelle 

photo de groupe.  

Comme il se doit Jean-Marie notre animateur 

principal nous souhaite bon retour en espérant 

nous revoir à la St Eloi 2022. 
 

 

J.V./G.N. 
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6) Problème SUDOKU du N° 041 : 

 

 

  3   7    

     1 9   

7    9 8 4 3 6 

 7    2   9 

  5    3   

3   9    2  

8 6 4 7 2    3 

  7 5      

   4   2   

 

7) Nos joies nos peines : 
 Nous avons appris le décès de Madame STEPHANUTO survenu au cours du mois d’aôut dernier épouse 

de Mr Lucien ST2PHANUTO membre de notre amicale. 

 Nous présentons à toute sa famille nos sincères condoléances. 

 N.G. 

8) Solution de la Devinette du N° 040 :                    9) Devinette du N° 041 : 
                                                                        

   
 

N.G. 
 

À l’origine, chocolatière. 
(Servait le plus souvent  

de vide-poches) 

 
G.N. 

4 3 1 9 6 5 8 7 2 

9 5 7 8 2 1 3 6 4 

6 2 8 7 4 3 9 1 5 

1 9 5 6 8 4 2 3 7 

8 4 3 1 7 2 6 5 9 

2 7 6 3 5 9 1 4 8 

5 6 9 4 3 8 7 2 1 

7 8 2 5 1 6 4 9 3 

3 1 4 2 9 7 5 8 6 
 

Problème du N° 041 Solution du N° 040 

 

Que suis 

je 

 L’Animateur Principal 

 

J. Marie BERNARD 

 

 



                                                                                                                   
  

                                    

 

 
                          

 

Les Nouvelles de NORMANDIE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Composition du bureau NORMANDIE 
 

     Animateur Principal : Jean-Marie BERNARD 

      Animateur Régional : Denis LAGAUNE 

                Animateur Régional Adjoint : Bernard BARTELEMY 

      Trésorière : Fabienne MARTINET 

      Correspondant : Jean COLIN 

 

 

Sommaire 
1) La Normandie survole la France de très très…haut. 

2) Un retour d’Alsace. 
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1)La Normandie survole la France de très très Haut … De France : 

Thomas PESQUET nous est revenu pourraient dire nos amis Normands : 

    

 

 

 
J.M.B./G.N. 

  
 

Thomas Pesquet, né le 27 février 1978 

à Rouen  (Seine-Maritime), est 

un spationaute français. 

Après une formation d'ingénieur 

aéronautique à l'ISAE-SUPAERO (Institut 

Supérieur de l'Aéronautique et de l'Espace) 

à Toulouse, Thomas Pesquet a occupé différents 

postes dans l'industrie aérospatiale et au Centre 

national d'études spatiales (CNES) avant de 

devenir, en 2005, pilote de ligne. En mai 2009, il 

fait partie des six candidats retenus pour former le 

troisième groupe de spationautes européens 

sélectionnés par l'Agence spatiale 

européenne (ESA). 

Il est le dixième Français à partir dans l'espace en 

décollant le 17 novembre 2016 à bord de Soyouz 

MS-03 depuis le cosmodrome de 

Baïkonour au Kazakhstan et dont 

l’équipage occupe la Station spatiale 

internationale (ISS) de novembre 2016 à juin 

2017 dans le cadre de la mission Proxima. Durant 

cette mission, Thomas Pesquet a mené une 

centaine d'expériences dont la moitié développée 

par l'Agence spatiale européenne ou le Centre 

national d'études spatiales. 

 L’autre moitié par la National Aéronautiques and 

Space Administration (NASA). Il effectue deux sorties 

extravéhiculaires de six heures pour des missions de 

maintenance de la Station spatiale internationale. 

En juillet 2020, il est sélectionné pour une seconde 

mission à bord de la capsule Crew Dragon, 

construite par l'entreprise américaine SpaceX. Il 

devient ainsi le premier Européen assigné à une 

mission à bord du Crew Dragon2, que l'Agence 

spatiale européenne décide de baptiser Alpha. 

Le 23 avril 2021, Thomas Pesquet embarque pour la 

deuxième fois de son existence vers la Station spatiale 

internationale (ISS). Le 4 octobre 2021, il devient le 

premier Français commandant de l'ISS. 
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2)Un retour d’alsace :   

 

 
                                                                           Vue de l’intérieur de la Cathédrale   

De 3 mètres et plus d'une tonne et des outils, des plans précis de ce temps éloigné. Cela m'a rappelé les règles, 

compas, équerre du même principe que j'utilisais six siècles plus tard à la planche à dessin. 

J.C. 

Un exemple de pièces remplacées au château de BLOIS 
 

 
 G.N. 

 

 L'Amicale normande est 

maintenant rattachée à celle du Nord. 

C'est une bonne opportunité car l'amitié 

qui nous lie depuis de nombreuses 

années a amené ce meilleur 

rapprochement. Déjà l'appellation de 

nos départements respectifs ne 

préfigurait-il pas à ce rattachement ? 

Nor...mandie. Nous avons été très 

contents de notre dernière rencontre sur 

la côte d’Albâtre. Espérons se retrouver 

nombreux dans un avenir proche. Très 

amicalement.  

Pour le Bureau J.C 
 

En vacances en Alsace admirant 

la Cathédrale de Strasbourg de grés 

rose, sa flèche et sa rose, je voulus 

garder ce souvenir tellement puissant du 

travail des hommes du Moyen Age. C'est 

dans ce respect, d'après mes photos que 

j'ai souhaité être le plus près du détail en 

pensant aux architectes, dessinateurs et 

tailleurs de pierre et de leurs moyens et 

méthodes de l'époque. Au Musée de 

l'Œuvre Notre Dame en face de la 

cathédrale on peut voir des statues 

abimées par le temps et remplacées  
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